

PÉTANQUE

28^e mondial de pétanque
Du 10 au 15 août 2007
Albi (81)

Un bon début

Une fois de plus, le mondial de pétanque de Millau aura été le rendez-vous des meilleurs joueurs nationaux et mondiaux.

Parmi eux, sur les six initialement prévus, les quatre joueurs de l'équipe de France Sport adapté ont, pour leur première participation, fait bonne figure. Avec un tirage défavorable, la triplette Sport adapté a dû affronter le redoutable trio composé des pointeurs Eric Bartoli, Patrick Willroy et Michel Schatz dit « Passo ». Après une belle résistance de plus d'une heure, ils se sont logiquement inclinés 13-0. L'une des deux doublettes engagées a remporté une belle victoire face à une doublette composée du champion tête à tête de la Ligue Languedoc-Roussillon, avant de s'incliner à la partie suivante. « Nous reviendrons l'année prochaine avec les six meilleurs joueurs de l'équipe de France, que nous sélectionnerons lors du stage de Bourg-en-Bresse (01) le 26 janvier 2008 », conclut André Clauser, le DSF.



TIR À L'ARC

Encore un petit effort

Soucieuse de fédérer les bonnes



volontés, la commission nationale tir à l'arc réitère son appel auprès des CRSA, seul celui de Franche-Comté ayant répondu, afin qu'ils désignent un correspondant régional tir à l'arc.



ALPINISME

2 au 8 juillet 2007 ascension du Gran Paradiso (Italie)

Crampons, bâtons, cordes et piolets

Abouitissement d'une idée née en 2003 et de plusieurs années de préparation, l'expédition organisée par le CDSA 43, emmenée par son vice-président et éducateur sportif Daniel Legendre, était partie début juillet avec sept personnes de l'association sportive Aurore à la conquête du Mont-Blanc. Après l'ascension de trois sommets en début de semaine, les six cordées composées de guides de haute montagne, d'un médecin, d'un journaliste et de sapeurs pompiers du GRIMP, ont dû renoncer à l'ascension tant attendue en raison des conditions météo exécrables, et se rabattre sur le Grand Paradis, plus haut sommet d'Italie (4 061 m). La chance leur a souri puisqu'ils ont pu bénéficier d'une petite fenêtre de beau temps du vendredi matin au samedi soir. Si l'ascension fut ardue, la descente se révéla une véritable épreuve avec 2 300 mètres de dénivellé dans des conditions très difficiles.

ORA, UN NOUVEAU PRODUIT

La société LORA a créé un nouveau produit, ORA qui sert à prévenir et soulager les douleurs articulaires, les troubles musculaires... Il est conseillé de l'utiliser une fois par jour selon 3 exercices décrits sur la notice. Déjà en vente dans les pharmacies, ORA agit comme un outil de prévention. Les athlètes de haut niveau FFSA bénéficieront de cet appareil. Pour tout renseignement, s'adresser à la commission médicale.



NATATION

Magnifique exemple

La détermination et la passion paient. La preuve, Jacy Desforges, membre de l'équipe de France de natation, a obtenu fin mai son Brevet national de sécurité et sauvetage (BNSSA). Cette formation qui s'étend sur plusieurs mois requiert un très bon niveau de natation et d'importantes connaissances en secourisme. Ce diplôme lui permet désormais d'exercer en milieu aquatique. Ainsi, durant deux mois cet été, il a pu assister les maîtres nageurs à la piscine de Poitiers et travailler depuis tous les week-ends dans un parc aquatique de la région. Aidé par des éducateurs de son CART et des secouristes, il s'est beaucoup investi et sa réussite constitue désormais un bel exemple à suivre.